

Compte rendu de la FNATH

Une ambiance conviviale et familiale, une très bonne organisation, ont favorisé de nombreux échanges avec les différentes associations sur le thème de la santé. À la demande de certaines associations, il serait souhaitable de développer les échanges entre nous.

Certaines personnes ne connaissaient notre Association – la FNATH - qui existe depuis 1921 et qui était Les Mutilités du Travail qui siège au niveau National à SAINT ETIENNE, au niveau départemental notre GROUPEMENT FNATH à VALENCE, et notre Section sur AUBENAS.

Notre ressenti a été positif avec des échanges fructueux comme par exemple des personnes ayant un cancer professionnel dû à l'amiante, des personnes en situation d'handicap qui n'arrivaient pas à faire admettre leur priorité aux caisses réservées dans les magasins pour les handicapés.

D'autres personnes nous ont interrogées sur la Maison Départementale des Handicapés (ex COTOREP), ils ne pensaient ouvrir un dossier suite à leur handicap. Beaucoup de personnes ont été très intéressées par nos flyers qui consolidaient leur attente.

Notre mission est d'écouter, de conseiller et d'orienter vers les différentes structures ensuite appelait et rencontrait la personne pour un conseil juridique.

Tous les mois nous avons des permanences au CENTRE LEBOURNOT AUBENAS suivant notre affiche annuelle.